

Cuba y México confirman voluntad de afianzar nexos bilaterales



La Habana, 18 ago (ACN) Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, y su homólogo de México, Luis Videgaray Caso, confirmaron hoy la voluntad de ambos países de continuar afianzando las relaciones que, coincidieron, se encuentran en constante progreso.

Al recibir esta jornada al diplomático mexicano en la sede de la Cancillería cubana, Rodríguez Parrilla resaltó los positivos vínculos diplomáticos bilaterales, ininterrumpidos desde hace 115 años.

Expresó que existen grandes potencialidades en todos los ámbitos para continuar desarrollando los nexos, forjados también a través de la historia, la cultura y la amistad.

El Canciller cubano agradeció la posición de México en favor de la paz y la seguridad internacional, y elogió su significativa influencia en el desarrollo del multilateralismo y del Sistema de Naciones Unidas.

Ponderó, además, la oposición del país azteca al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la Isla desde hace más de medio siglo.

Rodríguez Parrilla también se refirió a los positivos nexos económicos existentes, y afirmó que en la actualidad México es el tercer socio comercial de Cuba en la región, y el sexto en el mundo.

En coincidencia con su homólogo cubano, Videgaray Caso ratificó la voluntad de continuar ampliando las relaciones bilaterales, que presentan avances tangibles y potencialidades en múltiples áreas.

Subrayó el respaldo de su país al crecimiento del comercio con La Habana, así como también al intercambio en las áreas de las inversiones, la educación, la cultura y la investigación.

Deseó, asimismo, que se supere la cifra de 135 mil mexicanos que visitaron la Isla el año anterior, la mayoría en calidad de turistas.

Como parte de su estancia en la Isla, el diplomático azteca rindió tributo al Héroe Nacional José Martí, en el Memorial homónimo ubicado en la Plaza de la Revolución, y visitó el centro histórico de La Habana.

Esta es la segunda visita oficial del Secretario de Relaciones Exteriores de México a Cuba; la primera la realizó en marzo para participar en la XXII Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), ocasión en la que calificó de estratégica la alianza con el pueblo y el Gobierno cubanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/138696-cuba-y-mexico-confirman-voluntad-de-afianzar-nexos-bilaterales>



Radio Habana Cuba